

Durststrecke beendet

Luruper Fußballdamen sichern Klassenerhalt

Nach dem Jahreswechsel sah es ja einige Zeit bedrohlich aus für die Luruper Fußballerinnen in der Regionalliga. Kein Spiel wurde zum Jahresbeginn gewonnen, langsam rutschte man in den Tabellenkeller. Jetzt können die Spielerinnen aufatmen. Zwei Siege in den beiden jüngsten Spielen (jeweils 2:1 gegen Büppel und Wolfenbüttel) sind die Luruper wieder auf Platz sechs angelangt und inzwischen aller Abstiegsorgen ledig. Die Tore in den Spielen schossen Katharina Höffgen (3) und Ülgen Kögsal. Damit überstand die Mannschaft die schwierige Phase von Verletzungen (zuletzt Valentina Netzlaw) und diversen Ausfällen (Langzeitsperre Johanna Wetsch, Spielpause Bianca Naleppa, Formkrise Anne Mander). Dies wird sich auch noch in den nächsten Spielen bemerkbar machen, der Klassenerhalt ist jedoch nicht mehr gefährdet. Allerdings: In Ruhe die nächste Regionalligazeit angehen ist auch noch nicht gesichert (die Luruper Nachrichten berichteten).

Die zweite Mannschaft wiederum hat seit Februar kein Spiel mehr bestritten. Das lag einmal an ei-



Drei Tore von Katharina Höffgen in zwei Spielen sicherten vorzeitig den Klassenerhalt. Der Grundstein für eine weitere Saison in der Regionalliga wurde allerdings in der Hinserie gelegt. Der Rückzug von Einigkeit Wilhelmsburg. Derzeit führt Lurup aber die Bezirksliga mit fünf Punkten Vorsprung an.